

# こんにちは 家畜保健衛生所です



平成 23 年 4 月

## 韓国において口蹄疫が再発しています！！

韓国においては昨年 11 月 29 日以降口蹄疫（O 型）が発生し、全国的なワクチン接種によるまん延防止対策を行い、2 月以降発生が鎮静したとの報告が出されていたところですが、4 月 17 日に慶尚北道永川市で口蹄疫（O 型）が豚で再発して以降、4 月 22 日までに 3 例（すべて豚飼養農場）の発生が報告されました。

**ゴールデンウィークには人や物の動きが活発になります。**

**予防のために、特に以下のことに留意願います！！**

- 自分の農場に入る際も、靴や持ち込む物の消毒を徹底しましょう。
- 外部からの人や車をなるべく農場に入れないようにしましょう。
- 畜産関係車をはじめ農場に立ち寄る車（タイヤや運転席）や持ち込む物は必ず消毒しましょう。
- 発生国に滞在していたためウイルスを伝播させる可能性がある人や発生国から輸入された物を農場に近づけないようにしましょう。また、従業員の方も含めて、口蹄疫が発生している国への渡航は、できる限り控えましょう。
- 口蹄疫を広げないためには、早期発見がとても大切です。毎日、必ず家畜を観察して、おかしい時には、すぐに獣医師や家畜保健衛生所に連絡しましょう。

**おかしいな？と思ったら、直ちにご連絡ください！**

平日は 家畜保健衛生所業務第一課 0743-59-1700  
家畜保健衛生所業務第二課 0745-62-2440

休日は

